

SAFI : CARITAS MAROC ET CARITAS DIOCÉSAINE DE RABAT SE MOBILISENT POUR SOUTENIR LES VICTIMES DES INONDATIONS

À la suite des violentes inondations qui ont frappé la province de Safi le 14 décembre 2025, Caritas Maroc a exprimé sa solidarité avec les populations touchées. « *Caritas Maroc tient à exprimer sa sincère compassion envers tous ceux qui ont été touchés par cette catastrophe naturelle* », a déclaré le Cardinal Cristobal, président de Caritas Maroc, dans un communiqué publié après cet événement tragique.



Les inondations ont entraîné de lourdes conséquences humaines et matérielles. Selon les premières données disponibles, environ 2 800 personnes ont été affectées, avec 37 décès et entre 14 et 20 personnes blessées. De nombreuses familles ont été temporairement déplacées vers des centres d'accueil, après avoir été contraintes de quitter leurs habitations devenues inhabitables.

Près de 70 maisons et locaux commerciaux ont été partiellement ou totalement inondés, entraînant la perte de biens essentiels et l'interruption des activités économiques locales. Plusieurs commerces se sont retrouvés inutilisables, compromettant gravement les moyens de subsistance des ménages touchés. L'accès à l'eau potable, à l'électricité et à l'alimentation a été fortement perturbé, aggravant la vulnérabilité des populations affectées.

Les infrastructures urbaines ont également subi d'importants dégâts. Plusieurs routes ont été coupées, limitant l'accès aux services essentiels tels que les soins de santé, les écoles et les marchés. Les établissements scolaires ont été temporairement fermés et les structures sanitaires locales ont été mobilisées pour répondre à l'urgence. Des infrastructures publiques, notamment la voirie et les réseaux, ont été endommagées.

Face à cette situation, l'État a mis en place une aide financière destinée aux ménages et commerçants affectés, sous certaines conditions d'éligibilité. Toutefois, les besoins restent importants, en particulier pour les familles les plus vulnérables.

Animées par un profond sentiment de responsabilité et une volonté de répondre aux besoins des populations sinistrées, Caritas Maroc et Caritas Rabat se sont rapidement mobilisées. Le 23 décembre dernier, plusieurs membres des équipes, en collaboration avec Caritas Rabat, se sont rendus sur le terrain afin d'échanger avec les autorités locales et les familles touchées. Cette mission avait pour objectif d'apporter un soutien émotionnel aux victimes et de réaliser une première évaluation des besoins.



À l'issue de cette visite, Caritas Maroc et Caritas Rabat travaillent actuellement à la préparation d'une réponse humanitaire visant à soutenir les familles touchées, notamment à travers des actions permettant de restaurer leurs moyens de subsistance et de renforcer leur résilience face à cette catastrophe.

Dans cet esprit de solidarité, Caritas Maroc adresse ses prières et ses pensées aux victimes : « *Que Dieu ait l'âme de ceux qui sont décédés, qu'il guérisse les blessés et qu'il protège et console toutes les personnes touchées, de près ou de loin, par cette tragédie.* »

